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  оБласть   •   факт
С детСтва трудилаСь

ЮБИЛЕЙ. Жительница по-
сёлка Майского Белгородско-
го района Мария Савостина 
отметила 90-летие. Мария Ро-
мановна родилась в селе Ро-
ждественка Ивнянского района 
и, окончив три класса школы, 
пошла трудиться. В военные го-
ды семья жила в Прохоровском 
районе, где девочке пришлось 
пережить оккупацию и сраже-
ние на Третьем ратном поле. 
После войны она жила сначала 
в Ленинграде, затем в Москве, 
а после вернулась в Прохоров-
ский район. Сейчас Мария Са-
востина живёт вместе с доче-
рью, её часто навещают дети, 
внуки и правнуки. В честь юби-
лея имениннице вручили по-
дарки и персональные открыт-
ки с поздравлениями от имени 
президента РФ Владимира Пу-
тина и главы администрации 
района Владимира Перцева.

редкая капуСта
АПК. Белгородские овоще-

воды хотят вырастить в этом 
году около двух тонн брокко-
ли. В регионе этой редкой для 
наших мест культурой занима-
ются в пяти хозяйствах Шебе-
кинского и Старооскольско-
го городских округов, Чернян-
ского и Прохоровского райо-
нов. Выращивают брокколи как 
общества с ограниченной от-
ветственностью, так и индиви-
дуальные предприниматели и 
крестьянские хозяйства. Кроме 
этого, белгородцы реализуют 
и другие виды овощей: огурцы, 
помидоры, капусту, картофель, 
лук, зелёный горошек и слад-
кую кукурузу.

пляж преобразитСя
КАЧЕСТВО ЖИЗНИ. В Ва-

луйках в следующем году бла-
гоустроят пляж «Ангелок» 
на реке Оскол. Работы прове-
дут по федеральной программе 
«Формирование комфортной 
городской среды». В месте мас-
сового отдыха валуйчан по-
строят подъезды и автостоян-
ку для посетителей, оборудуют 
входную группу и деревянный 
настил, поставят фонари и си-
стемы видеонаблюдения. Так-
же на пляже установят детские 
игровые площадки, оборудуют 
зону для барбекю. Любителей 
активного отдыха порадуют 
теннисный корт, площадки для 
пляжного волейбола и настоль-
ного тенниса. Работы по бла-
гоустройству начнутся в марте 
2022 года. На них выделят бо-
лее 30 млн рублей.

памяти землячки
КУЛЬТУРА. В Алексеевском 

городском округе прошёл 
межрегиональный фольклор-
ный фестиваль «На родине 
Маничкиной». Праздник, по-
свящённый памяти заслужен-
ного работника культуры РФ 
Ольги Маничкиной, провели в 
восьмой раз на её родине — в 
селе Подсереднее. Его гостями 
стали коллективы из Белгород-
ской, Курской, Воронежской и 
Ростовской областей. Яркие и 
интересные выступления про-
демонстрировали все участни-
ки фестиваля. Одновременно 
на стадионе работали аттрак-
ционы, интерактивные, игро-
вые и торговые площадки. 
В парке были представлены вы-
ставки-ярмарки декоративно-
прикладных работ, сувенирной 
продукции и народных костю-
мов. По мнению главы админи-
страции Алексеевского окру-
га Станислава Сергачёва, фе-
стиваль вносит значительный 
вклад в сохранение традиций 
русской культуры, а его участ-
ники позволяют зрителям на-
сладиться лучшими произведе-
ниями народного творчества.

Дорогие ветераны ВДВ!
Уважаемые воины-десантники!

Поздравляю вас с Днём воздушно-десантных войск России! Свои 
поздравления сегодня вам дарит вся полуторамиллионная Белгород-
чина и вся наша страна!

Служить в «крылатой гвардии» может далеко не каждый. Это дело 
особенных, исключительно мужественных и сильных людей.

Сегодня мы отдаём дань уважения всем поколениям ВДВ. Наш низ-
кий поклон — ветеранам Великой Отечественной войны. Мы всегда 
будем помнить подвиг легендарной 9-й гвардейской воздушно-де-
сантной дивизии, которая внесла весомый вклад в разгром вражеских 
войск на Прохоровском поле. Наша глубокая благодарность тем, кто 
воевал в Афганистане, боролся с терроризмом в горячих точках, участ-
вовал в миротворческих миссиях. Вечная слава ушедшим в бессмертие!

Белгородская земля по праву гордится своими сыновьями-десант-
никами. Многие из них награждены боевыми орденами и медалями. 
В легендарную историю «крылатой пехоты» навсегда вписаны име-
на Героев России Юрия Чумака, Юрия Ворновского, Дениса Зуева, ко-
торые погибли смертью храбрых, исполняя свой воинский долг на Се-
верном Кавказе. В этом году мы открываем памятник нашему выдаю-
щемуся земляку, командующему ВДВ, генералу армии Дмитрию Семё-
новичу Сухорукову.

В честь воинов-десантников в нашей области названы школы и ули-
цы, установлены монументы. Но главное, славные традиции десантно-
го братства передаются новым поколениям. Ежегодно порядка 100 мо-
лодых белгородцев идут служить в ВДВ, а после призыва многие оста-
ются в «крылатой пехоте» по контракту. Сегодня в рядах воздушно-
десантных войск армейскую школу проходят 99 молодых белгород-
цев. Пожелаем им чистого неба и успехов!

Всем ветеранам — крепкого здоровья, бодрости духа, семейного бла-
гополучия! И конечно, всегда нести по жизни девиз «Никто кроме нас»!

В. В. ГЛАДКОВ, 
временно исполняющий обязанности 

губернатора Белгородской области

Согласно распоряжению главы 
белгородской области вяче
слава Гладкова дмитрий Глад
ский будет исполнять обя
занности вицегубернато
ра — начальника департамен
та экономического развития.

Дмитрий Гладский занял ме-
сто Олега Абрамова, занимавше-
го пост заместителя губернато-
ра и руководителя департамен-
та экономразвития и уволенного 
22 июля из-за утраты доверия.

Гладский был советником врио 
губернатора Белгородской обла-
сти в сфере экономики и финан-
сов.

Дмитрий Гладский (1969 го-
да рождения) — выпускник Мо-
сковского авиационного инсти-
тута и Академии народного хо-
зяйства при Правительстве РФ, 
кандидат экономических наук. 
В 2016–2017 годах работал вице-

губернатором Севастополя, до то-
го был советником по бюджетным 
и финансово-экономическим во-
просам председателя Законода-
тельного собрания Севастополя, 
а также возглавлял там Контроль-
но-счётную палату. Ещё ранее — с 
2011 года — работал в банковском 
секторе, в ОАО «Особые эконо-
мические зоны».

  назнаЧение   •   Руководителем 
депаРтамента  экономРазвития 
БелгоРодской оБласти  стал 
дмитРий  гладский

Новый вице-
губернатор

Тамара АКИНЬШИНА, 
Вадим ЗАБЛОЦКИЙ (фото)

корреспондент «белгород
ских известий» отправи
лась на уборку хлеба в кра
снояружский район.

Климат-контроль и чудо-жатка
На огромную — размером с дом — махину 

ярко-зелёного цвета я взлетаю за секунду.
И первый сюрприз: в кабине прохладно.
— За бортом +27, а тут +18. Могу и мень-

ше сделать. Тут не просто кондиционер — 
климат-контроль, — хвастает комбайнёр Вик-
тор Погорельцев.

Ух ты! До чего уборочная техника дошла!
А мы между тем трогаемся и плывём по краю 

пшеничного моря. Ощущение — как будто ты 
внутри огромного прозрачного бутона: кабина 
мягко пружинит и покачивается при движении.

А рулить что, не надо?!
— Комбайн управляется через спутник, у не-

го есть автотрек. Я только на поворотах подклю-
чаюсь, — улыбается Виктор Михайлович и до-
бавляет: — Так же по спутнику информация с 
бортового компьютера передаётся в нашу агро-
номическую службу и специалисты, не выходя 
из кабинетов, узнают и урожайность, и обрабо-
танную площадь (кивает на экран). А там — мама 
дорогая! — столько данных: и влажность зерна, 
и его вес, и уровень заполнения бункера (у на-
шего комбайна он, кстати, вмещает 10 тонн), и 
ещё куча важной и полезной информации. Да-
же калькулятор есть. И музыка.

Едем неспешно. Скорость около семи кило-
метров в час. Её комбайн тоже выбирает сам — 
в зависимости от урожайности: чем она выше, 
тем медленнее движение. На склонах она, кста-
ти, чуть ниже.

Из кабины работа жатки (а ширина её, меж-
ду прочим, девять метров!) 
видна до мельчайших подроб-
ностей. Тем более что лобовое 
стекло в комбайне до самого 
пола. Жатка гибкая: подстраи-
вается под особенности релье-
фа и легко подхватывает даже 

  испытано на сеБе   •   как  я  (почти)  стала  помощником  комБайнёРа

Плыву 
по пшеничному морю…

полёгшие от ветра колоски. И зрелище это — 
завораживающее: огромный крутящийся вал 
собирает их в плоский букет, который спустя 
мгновение оказывается где-то внутри комбай-
на. Абракадабра! — и вот уже в бункере приба-
вилось зерна, а позади комбайна выросло пы-
левое облако: это измельчители размалывают 
пшеничные стебли до трухи, которая оседает 
на стерне позади. Будет отличное органиче-
ское удобрение, раз солома хозяйству не нуж-
на. А следом за комбайном бодро бежит трак-
торок — дискует землю.

Кому — мыши, кому — снаряды
— Ой, аист! И ещё один!
Крупные птицы деловито ходят по стерне, 

что-то высматривая под ногами.
— Да их тут всегда много. Они вместе с на-

ми на работу выходят. Мыши с поля выбегают, а 
они их глотают. Бывает, прямо из-под комбайна 
выхватывают, — смеётся комбайнёр. А ещё, по 
словам Виктора Михайловича, из-под жатки по-
рой выпархивают перепёлки. Зайцы — нет, они 
трусливые: заслышав шум техники, заранее ре-
тируются в безопасное место.

— А я вчера поймал снаряд, он уже разорвав-
шийся был, бока нет. Сломал «палец» на жат-
ке, пришлось менять. Но это у нас расходный 
материал. А вот товарищ мой на соседнем поле 
ящик с патронами нашёл — железный, и патро-
ны ржавые. Надо же, ведь сколько раз тут уже 
землю переворачивали… — удивлённо качает 
головой Погорельцев.

До края поля остаётся всего ничего, когда в 
кабине раздаётся писк датчика: умная техника 
оповещает комбайнёра о том, что ему предсто-
ит выполнить разворот.

Стр. 2 

И ВСё рАВНО КАЖДАЯ УБОрКА 

ДлЯ МЕНЯ ОСОБЕННАЯ. ТЯНЕТ. 

ЖДёшь Её.

Уважаемые работники железнодорожного транспорта!
Примите самые тёплые поздравления с вашим профессиональным 

праздником — Днём железнодорожника.
Стальные магистрали всегда имели особое значение для нашей стра-

ны. Они соединяли её огромные просторы, перевозили пассажиров и 
грузы, а в годы военных лихолетий становились артериями, обеспечи-
вавшими жизнь. Белгородская область знаменита Дорогой мужества — 
прифронтовой магистралью, памятником трудового подвига времён 
Великой Отечественной войны.

И сегодня на железной дороге трудятся люди высочайшей ответст-
венности. Грамотные, уважаемые, достойные специалисты. Благодаря 
вашему труду железные дороги России по-прежнему являются самым 
безопасным и самым надёжным транспортом. Они связывают регио-
ны нашей большой страны в единое экономическое пространство, да-
ют возможность людям совершать комфортные путешествия. Желез-
нодорожный транспорт постоянно модернизируется и при этом хранит 
свои базовые принципы — грузы будут доставлены в срок, а по пасса-
жирским поездам можно сверять часы.

Уважаемые железнодорожники, поздравляю вас и ваши семьи! Спа-
сибо за славный труд!

В. В. ГЛАДКОВ, 
временно исполняющий обязанности 

губернатора Белгородской области

В Белгородской 
области намо-

лотили первый 
миллион тонн 

зерновых 

 Проверка 
пшеницы вла-
гомером

Виктор Пого-
рельцев по-

следние 14 лет 
убирает хлеб 
на комбайне 

John Deere 
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Плыву по пшеничному морю…
 Стр. 1

— Очень манёвренный комбайн, 
по сравнению с тем же «Доном». 
Самый лучший и мощный в линейке 
John Deere: тут и качество уборки, и 
производительность, и надёжность, 
и комфорт, — гордо сообщает ком-
байнёр. Виктору Михайловичу дали 
один из четырёх новеньких комбай-
нов, которые Краснояружская зер-
новая компания купила в этом году. 
Ведь он — опытнейший работник: 
нынешняя уборочная у Погорель-
цева — 36-я по счёту. Начинал на 
«Колосе», потом пересел на «Ни-
ву», 10 лет выходил в поле на «До-
не», ещё девять — на Dominator. А 
последние 14 убирает хлеб на John 
Deere разных модификаций.

— И всё равно каждая уборка 
для меня особенная. Тянет. Ждёшь 
её. Я вот и на тракторе работаю, но 
это не то, — с улыбкой признаётся 
55-летний мужчина.

Выходит, есть романтика и в та-
кой довольно монотонной работе.

Хлеб зовёт
А вот мой восторг от первой по-

ездки на комбайне сложно пере-
дать словами. Много лет — с самого 
детства — я мечтала хоть разок на 
нём прокатиться и дико завидова-
ла подружке, которая каждое лето 
подрабатывала помощником у от-
ца-комбайнёра. Но с такой умной 
техникой, выходит, напарник ком-
байнёру уже не нужен?

Виктор Михайлович согла-
сно кивает головой: это раньше, 
когда работали на старых маши-

Первый миллион
В Белгородской области намолотили первый миллион тонн зерно-

вых. Убрано больше трети площадей, отведённых под ранние зерно-
вые культуры.

— Уборочная кампания в регионе идёт высокими темпами — убрано 
уже более трети площадей, отведённых под ранние зерновые культуры. 
Намолочено более 1 млн тонн зерна, — рассказал Вячеслав Гладков.

Как сообщили в пресс-службе регионального правительства, Бел-
городская область сохраняет лидирующие позиции по уборке урожая 
в ЦФО. Самую высокую урожайность демонстрируют хозяйства Кра-
снояружского и Ракитянского районов, Шебекинского округа.

Средняя урожайность зерновых на сегодня составляет свыше 
44 ц/га.

Более двух третей первого миллиона тонн зерна, собранного в этом 
году, — валовой намолот озимой пшеницы. Убрана половина посев-
ных площадей, занятых этой культурой — 166,7 тыс. га (информация 
на 27.07. — Прим. авт.).

Уборка ячменя близится к завершению: из более 93 тыс. га обмо-
лочены практически 63 тыс. га, собрано около 244 тыс. тонн при уро-
жайности порядка 40 ц/га.

Всё шире разворачивается уборка яровой пшеницы. Хозяйства уже 
подключившихся к ней 13 муниципальных образований обмолотили 
11 % засеянных этой культурой площадей. Валовой сбор составил по-
чти 39 тыс. тонн с урожайностью порядка 37 ц/га.

нах, помощник комбайнёра дол-
жен был постоянно что-то смазы-
вать и чинить, а сейчас комбайнёр 
знай себе — катайся взад-вперёд 
по полю, да бункер вовремя опо-
рожняй.

Кстати, о бункере. Полным-пол-
на наша коробушка! Об этом услуж-
ливо сообщает экран компьютера. 
Сразу подъезжает наш освободи-
тель — грузовик.

Секунда — и выгрузной шнек 
комбайна (длинный рукав, по ко-
торому из бункера подают зерно)  
оказывается над кузовом грузович-
ка. Вторая — из него широким пото-
ком начинает вытекать зерно.

— На шнеке есть камера, и я ви-
жу, куда высыпаю, — кивает на экран 
компьютера комбайнёр. Спустя мину-
ту он подаёт свою машину чуть впе-
рёд, а потом назад, чтобы заполнение 
кузова шло равномерно. Готово!

Мы разворачиваемся и идём на 
новый круг. В углу оживает рация: 
какие-то обрывки слов, хрипы.

— Это соседи-украинцы перего-
вариваются, рации у нас на одной 
волне. Граница же рядом. Вон, по-
ле косят, — машет рукой комбайнёр.

Уборочная всех объединяет. 
Хлебу не важно, какой ты нацио-
нальности, главное — коси, по-
ка стоит погода, и спелый колос 

не уронил зерно. С раннего утра и 
до позднего вечера. Тем более что 
урожайность озимой пшеницы в 
этом году в хозяйстве на высоте — 
в среднем 59 центнеров с гектара. 
Больше всего, по словам главного 
агронома Александра Синицына, 
порадовал сорт «гром» — до 67 ц/га. 
«Юка» же, которую мы убирали 
сейчас, дала 55 ц/га. Но в общие за-
крома этот урожай не пойдёт: хо-
зяйство заготавливает семенной 
материал для всего холдинга.

— Сегодня здесь уберём, а завтра 
в Грайворонский округ передвинемся, 
— сообщает Виктор Михайлович. Для 
нескольких современных комбайнов, 
каждый из которых в день обрабаты-
вает по 40 и больше гектаров, это по-
ле в 132 гектара — на один зуб. И хоть 
июньские дожди задержали начало 
уборочной на неделю, завершить её 
планируют в срок. Озимая пшеница, 
например, убрана уже на большей ча-
сти полей хозяйства. А всего под ней в 
этом году было 8 760 гектаров.

О решении повысить с 1 октября на 20 % оплату 
труда бюджетников с самым низким уровнем до-
хода сообщил на пресс-конференции 21 июля гла-
ва региона Вячеслав Гладков. На эти цели в этом 
году будет выделено 650 млн рублей, 
а в следующем — около 3 млрд.

В системе здравоохранения эта мера коснётся 
около 9,5 тыс. человек, сообщили в пресс-служ-
бе правительства.

— Размер заработной платы увеличится во 
всех бюджетных и казённых организациях, фи-
нансируемых как из областного бюджета, так и 
из Фонда обязательного медицинского страхо-
вания. Зарплата повысится у сотрудников, отно-
сящихся к немедицинскому персоналу, — сооб-
щил начальник департамента здравоохранения 
Андрей Иконников.

В частности, вырастет оплата труда касте-
лянш, буфетчиц, уборщиков производственных 
и служебных помещений, водителей, дворни-
ков, разнорабочих, работников пищеблоков, 
лифтёров.

В сфере культуры повышенную на 20 % зар-
плату получат около 1 800 сотрудников. По пред-
варительным подсчётам, на эти цели понадобит-
ся около 16 млн рублей. На данный момент уро-
вень оплаты их труда составляет от 12 до 17 тыс. 
рублей. Цифры озвучил на брифинге начальник 
регионального управления культуры Констан-
тин Курганский.

— Данное повышение коснётся низкооплачи-
ваемой категории работников. Это учебно-вспо-
могательный персонал: делопроизводители, ла-
боранты, методисты; а также обслуживающий 
персонал: дворники, сторожа, водители. Имен-
но эти люди работают над учебными материа-
лами, именно они делают всё, чтобы наши уч-
реждения культуры были чистыми и современ-
ными. Очень важно, что именно эти люди будут 
поддержаны, — подчеркнул Курганский.

Прибавку к зарплате ждёт вахтёр Центра бух-
галтерского обслуживания и информационно-
ресурсного обеспечения учреждений культуры 
области Лидия Гасанова. Лидия Петровна — 
пенсионерка, в должности вахтёра трудится уже 
10 лет.

— Люди с разными вопросами заходят. Ста-
раемся, чтобы каждый человек ушёл с хорошим 
настроением, с улыбкой. Тогда и мы улыбаем-
ся. Радует и будущее повышение зарплаты, — 
сообщила она.

Повышение зарплат не коснётся работников, 
попадающих под категорию майских указов пре-
зидента РФ, пояснил начальник управления куль-
туры. Это сотрудники государственных и муни-
ципальных учреждений культуры, педагогиче-
ские работники детских музыкальных школ и 
школ искусств.

Полный перечень категорий сотрудников, ко-
торые могут рассчитывать на увеличение зар-
плат, разместят на сайте регио-
нального управления культуры 
и в соцсетях. Все интересующие 
вопросы можно задать по теле-
фону (4722) 27-59-05.

— Уже такие звонки есть, 
разъяснения мы даём. Финансо-
вые вопросы всегда очень важ-
ны для людей, мы это понима-

ем и сможем всё подробно разъяснить, — ска-
зал Константин Курганский.

Повышение зарплат коснётся и 1 111 работни-
ков спортивных учреждений области. Это тоже 
так называемые технические специалисты и об-
служивающий персонал: уборщицы, водители, 
вахтёры, дворники.

— Эти люди содержат в чистоте и порядке те 
места, куда мы приходим на работу, где занима-
ются наши дети. Такая поддержка со стороны ру-
ководителя региона очень важна, — отметила на-
чальник управления физической культуры и спор-
та Белгородской области Наталья Жигалова.

Она также подчеркнула, что 
такая финансовая поддержка 
поможет избавиться от текуче-
сти кадров:

— Что такое, например, бас-
сейн? Это бесконечный поток 
людей. Нагрузка у уборщиц 
очень большая: они находятся 
на работе до открытия, остают-

ся после закрытия. В такой ситуации, ещё и ког-
да зарплата не очень большая, возникает теку-
честь. То же самое с вахтёрами.

Галина Бронникова работает уборщиком 
служебных помещений физкультурно-оздоро-
вительного комплекса «Старт» в селе Стрелец-
ком Белгородского района. Найти подработку 
заставила невысокая пенсия.

— Здесь я получают около 14 тыс. рублей. 
Хоть и небольшие, но дополнительные деньги. 
Любому повышению зарплаты и я, и все мои кол-
леги только рады, — призналась она.

Проконсультировать белгородцев, работаю-
щих в сфере спорта, по поводу повышения опла-
ты труда готовы по телефону (4722) 32-02-32. Всю 
необходимую информацию также разместят на 
сайте регионального управления физкультуры 
и спорта.

В целом по области с 1 октября будут на 20 % 
повышены зарплаты у 55 тыс. работников бюд-
жетной сферы. С 1 января 2022 года запланиро-
вано повышение ещё на 4 %.

В ЦеЛОм ПО ОБЛаСТИ С 1 ОКТяБРя 

БУДУТ На 20 % ПОВышеНы ЗаРПЛаТы 

У 55 ТыС. РаБОТНИКОВ БюДжеТНОй 

СФеРы.

  ПОДДЕРЖКА   •   У  белгородских  бюджетников  с  1   октября  вырастет  зарплата

Долгожданная 
прибавка

Вступивший в должность гла-
вы администрации Губкин-
ского округа Михаил Лобаз-
нов представил главе ре-
гиона план развития тер-
ритории до 2024 года.

Он обозначил перспективы 
роста округа в соотношении с 
поставленной Гладковым за-
дачей по удвоению к 2030 го-
ду ВРП, уделил внимание по-
вышению качества услуг соци-
альной сферы.

— Каждое пятое социаль-
ное учреждение Губкина ну-
ждается в ремонте — это глав-
ный приоритет нашей рабо- 
ты, — подчеркнул Лобазнов. — 
На особом контроле строи-
тельство нового бассейна и 
загса. В городе построят до-
полнительно пять станций 
обезжелезивания, запустят 
строительство четвёртой оче-
реди очистных сооружений и 
реконструкцию всех сущест-
вующих.

По словам главы админи-
страции, в 2022 году в Губкин-
ском округе расселят 25 ава-
рийных домов.

— Недавно дополнитель-
но получили 50 млн рублей на 

детские площадки — работы 
идут по графику. Также в бли-
жайшее время у нас появится 
новый пляж и первый в Губ-
кине контактный фонтан, — 
продолжил михаил алексан-
дрович.

Как сообщает пресс-служба 
регионального правительства, 
Вячеслав Гладков особо реко-
мендовал михаилу Лобазно-
ву обратить внимание на це-
ны на продовольствие:

— Уверен, что наши си-
стемные решения помогут 
хотя бы частично эту пробле-
му решить. С помощью орга-
низации продуктовых ярма-
рок, например. Хотелось бы 
там видеть востребованные 
и недорогие продукты пита-
ния от местных производите-
лей и от фермеров из сосед-
них регионов. Создавая кон-
курентную среду, мы можем 
влиять на снижение цен.

Напомним, михаил Лобаз-
нов сменил на посту главы 
Губкинского округа андрея 
Гаевого в мае этого года. а 
20 июля Совет депутатов окру-
га назначил его главой адми-
нистрации.

 ВлАсть   •   вячеслав  гладков обсУдил 
с МихаилоМ лобазновыМ план 
развития  гУбкина

есть 
перспективы

Сергей Белых

Фельдшерско-акушерские пун-
кты должны были сдать в эк-
сплуатацию ещё в прошлом го-
ду, но из-за устранения строи-
тельных недоделок затянулась 
процедура их лицензирования.

— Всего 13 ФАПов 2020 го-
да. Из них четыре передано в де-
пздрав. По остальным — оборудо-
вание, мебель на месте, контей-
нерные площадки оборудованы, 
обследования Роспотребнадзора 
пройдены. По трём есть положи-
тельные заключения, по другим 
ждём заключений и будем переда-
вать в депздрав. В ближайшее вре-
мя всё закончим полностью, — со-
общил вице-губернатор по стро-
ительству Владимир Базаров на 
оперативном совещании прави-
тельства региона 26 июля.

Вячеслав Гладков остался не-
доволен ситуацией:

— Договаривались, что они 
должны быть введены в июле-ав-
густе. Моё требование — макси-
мально ускорить сдачу этих объ-
ектов. Деньги выделены, а мы не 
можем маленькие здания, модуль-
ные конструкции просто ввести в 
эксплуатацию.

В 2022 году в регионе плани-
руют построить ещё 15 ФАПов и 
запустить их к 1 июля.

— Если это не выполняется, 
то всё, что мы с вами говорим, 
обычным человеком воспринима-
ется как пустая болтовня. Все на-

ши действия, разглагольствова-
ния… Кадровые изменения в де-
партаменте строительства, зна-
чит, ни к чему не приводят, — за-
ключил глава региона.

Он потребовал от двух де-
партаментов — строительства и 
здравоохранения — в ближайшее 
время сообщить конкретные да-
ты введения в эксплуатацию всех 
13 ФАПов.

Владимир Базаров также про-
информировал о приобретении и 
строительстве жилья для детей-
сирот. В 2021 году запланирова-
но обеспечить жильём 326 че-
ловек. Пока самые отстающие — 
Белгород и Шебекинский округ. 
Вячеслав Гладков попросил глав 
этих муниципалитетов в короткий 
срок предоставить график введе-
ния жилья.

Среди важных объектов — три 
детских сада: в посёлке Север-
ном Белгородского района, ми-
крорайоне Центральном и Пуш-
карские Дачи Старого Оскола. Их, 
как и ФАПы, должны были ввести 
в 2020 году.

— Ввод затягивался, было 
много нарушений и замечаний по 
строительной части, — отметил 
Базаров.

Все три детсада обещают сдать 
к 16 августа.

— Остаются ЦМИ и футболь-
ный манеж — два объекта, кото-
рые висят, как гири. На следую-
щей неделе хотелось бы услышать 
даты ввода в эксплуатацию, — по-
дытожил Гладков.

  стРОИтЕльстВО   •   вячеслав  гладков 
потребовал  Ускорить  ввод  13  Фапов 
в  регионе

В ближайшее 
время

ОбъяВлЕнИя 
В «бЕлгОРОДсКИХ ИзВЕстИяХ» 

ПО тЕлЕфОну (4722) 32-22-63
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 Александра 
Синицына 

больше всего 
порадовал 

сорт озимой 
пшеницы 

«гром»

 Повышение 
коснётся низ-
кооплачивае-
мой категории 
работников — 
дворников, 
сторожей, 
водителей
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